

Fecha: 01-07-2024  
Medio: El Pingüino  
Supl.: El Pingüino  
Tipo: Noticia general  
Título: Liceo Industrial renovó su compromiso con el folclore

Pág.: 6  
Cm2: 152,6  
VPE: \$ 182.757

Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida

Con la séptima edición de su festival

## Liceo Industrial renovó su compromiso con el folclore



Todo un éxito fue el desarrollo y organización del reciente Festival Folclórico del Liceo Industrial Armando Quezada Acharán de Punta Arenas, que tuvo acceso gratuito para todo el público y que contó con la activa participación de estudiantes de quince establecimientos educacionales de la región, además de bandas locales como Karukinkanto.

Pasadas la 01:00 horas de la madrugada del domingo

se conoció a los ganadores, tanto de enseñanza básica y como media.

### **Categoría interpretativa enseñanza básica**

-Primer lugar: Escuela 18 de Septiembre. Canción: Balderrama.

-Segundo lugar: Escuela Punta Delgada. Canción: Mamboreta.

-Tercer lugar: Liceo San José. Canción: Todos

somos uno.

### **Categoría interpretativa Enseñanza Media**

-Primer lugar: Liceo Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez. Canción: Cielo, viento y mar.

-Segundo lugar: Colegio Charles Darwin. Canción: Aunque No sea conmigo.

-Tercer lugar: Liceo Luis Alberto Barrera. Canción: Agua, fuego, tierra

y viento.

### **Categoría Inédita**

-Primer lugar: Noemi Lepio, de la Escuela Pedro Pablo Lemaitre. Canción: Melodía del recuerdo.

-Segundo lugar: Diego Lira, del Liceo San José. Canción: Me Voy.

-Tercer lugar: Abigail Vásquez, del Liceo Luis Alberto Barrera. Canción: Mi estrella, mi pañuelo.